

Fecha: 13-01-2025 Medio: Puranoticia.cl Supl.: Puranoticia.cl Tipo: Noticia general

Título: Cálculos del INE estiman que población chilena superaría los 20,2 millones de personas

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

Cálculos del INE estiman que población chilena superaría los 20,2 millones de personas

Pág.: 22 Cm2: 659,5



a población de Chile llegaría a 20 millones 206 mil personas en junio de este año, según los cálculos del Instituto Nacional de Estadísticas (INE). De hecho, el organismo estima que el país ya está sobre los 20 millones en estos momentos.

De igual forma, explicaron que los factores utilizados por el INE para la metodología de su cálculo son la mortalidad, fecundidad y migración, según consigna El Mercurio.

curio.
"La información utilizada abarca la serie de censos realizados en el país, los registros de nacimientos y defunciones, encuestas, regisInstituto Nacional de Estadísticas señaló al respecto que, "como toda proyección, esta puede cumplirse o no, estar más cerca o más lejana de la realidad".

tros administrativos, así como censos y registros de población de otros países donde hay chilenos y chilenas residentes", explicaron desde dicha entidad.

Como los resultados del Censo 2024 estarán disponibles en plenitud recién en enero de 2026, desde el INE indicaron que, al basarse en datos antiguos para este cálculo, "podemos señalar que, como toda proyección, esta puede cumplirse o no, estar más cerca o más lejana de la realidad, todo dependerá de qué tanto se cumplen los supuestos con que fue construida dicha proyección".

"Por ejemplo, en 2017 nadie podía prever la llegada de una pandemia que duró dos años, o que crisis internacionales derivarían en aumentos en los fenómenos", añadieron.

Por su parte, Mauricio Lima, académico de la Facultad de Ciencias Biológicas UC, señaló al diario que "en términos de número de personas que se agregan a la población por año, a nivel mundial son unos 90 millones".

"Y hoy, por ejemplo, vemos que las democracias occidentales tienen enormes problemas para cumplir con las necesidades básicas de la población, salud, educación, seguridad, equidad, debido a esto", advirtió.

